

L'UVSQ DANS LE CLASSEMENT DE SHANGHAI 2022

L'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines est présente au sein d'un des classements mondiaux les plus influents : le classement de Shanghai la place 22^e établissement français.

L'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines est présente dans le classement de Shanghai (ARWU) depuis plusieurs années. Dans le classement 2022 paru le 15 août, elle est classée **22^e établissement français**, grandes écoles et universités confondues.

Ce bon résultat vient confirmer la très bonne position de l'UVSQ dans de nombreuses thématiques de recherche dans le classement Shanghai 2022 par domaines paru le 19 juillet 2022.

L'Université Paris-Saclay, dont l'UVSQ est membre associé, confirme quant à elle sa position d'université de recherche intensive de rang international en se classant 16^{ème} mondiale et 1^{ère} en Europe continentale et en France.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Le classement académique des universités mondiales par l'université Jiao Tong de Shanghai ou classement de Shanghai est un classement des principales universités mondiales. Ce classement met en avant les meilleures universités mondiales en fonction de six critères quantitatifs, notamment le nombre de publications dans les deux revues scientifiques *Nature* et *Science*, le nombre de chercheurs parmi ceux qui sont les plus cités, le nombre de prix Nobel scientifiques et de médailles Fields attribués aux anciens élèves et aux personnels de l'université, et un critère de productivité rapporté à

la taille du corps enseignant si elle est connue. Pour l'édition 2022, plus de 2.500 établissements ont été notés pour obtenir le classement des 1.000 meilleures universités.

> Le classement Shanghai 2022

> L'UVSQ dans les classements